



INFO PARENTS



Journal de l'école Ludger-Duvernay

Janvier 2021

MOT DE LA DIRECTION

Bonjour chers parents,

C'est avec grand plaisir que nous vous faisons parvenir notre parution de janvier de l'Info parents! Nous profitons de l'occasion pour vous réitérer nos meilleurs souhaits pour l'année nouvelle, qu'elle soit empreinte de douceur, de paix, de santé et d'amour. Nous vous souhaitons de réserver à votre horaire un temps de qualité à passer avec votre enfant, loin des appareils électroniques qui altèrent la qualité de notre présence. Comment? En jouant avec lui à un jeu de société, en faisant un sport d'hiver avec lui, en lui racontant une histoire avant de dormir... Nous portons aussi à votre attention toute l'importance de travailler en collégialité avec nous pour assurer le plein épanouissement de votre enfant dans son milieu de vie. Vos encouragements l'aideront à maintenir un bon niveau de motivation scolaire.

Bonne lecture!

Anne Boucher, directrice

Audrée Charbonneau, directrice adjointe

Dates importantes

Prochaine rencontre du conseil d'établissement :

Le prochain conseil d'établissement aura lieu le mardi 2 février 2021 à 19 h 00 (TEAMS).



Prochaine journée pédagogique :

La prochaine journée pédagogique est prévue le 27 janvier. Le service de garde sera ouvert.

Inscription des élèves pour 2021-2022

La période officielle d'inscription des élèves pour l'année scolaire 2021-2022 se déroulera au cours des semaines du 1^{er} et du 8 février 2021.

Pour les élèves qui fréquentent présentement l'école Ludger-Duvernay, les inscriptions se feront en ligne comme l'an passé. Soyez à l'affût des futures communications.

Pour toutes questions concernant l'inscription, nous vous invitons à lire le document *Politique relative à l'admission et à l'inscription des élèves pour l'année scolaire 2021-2022*, disponible sur le site du Centre de services scolaire des Patriotes (<http://www.csp.ca>).

Inscription des nouveaux élèves pour 2021-2022

Le territoire du CSSP étant en zone rouge, les façons de faire pour l'inscription d'un nouvel élève doivent être adaptées afin de respecter les consignes de la Santé publique. Ainsi, lorsque les directives seront établies, toute l'information nécessaire se retrouvera sur le site de notre école.

Nouvelles directives

Suite aux dernières recommandations de la Santé publique, tous les élèves du primaire, de la 1^{re} à la 6^e année, devront désormais porter un couvre-visage dans les aires communes ainsi que pour circuler dans l'école. De plus, les élèves de 5^e et 6^e année devront également le porter en classe. Les élèves n'auront toutefois pas à porter leur couvre-visage dans la cour d'école. **Veillez prendre note que les masques ou les couvre-visages doivent être fournis par les parents.**

Pour être en mesure de les laver, nous vous conseillons fortement de vous en procurer quelques-uns et d'en fournir plus d'un par jour à votre enfant. Il est important de bien identifier ceux-ci pour éviter la multiplication des objets perdus. Nous vous recommandons de prévoir un contenant ou une pochette réutilisable afin que votre enfant puisse y mettre les couvre-visages souillés.

Rappel des heures du secrétariat

Le secrétariat de l'école est ouvert **de 8 h 00 à 11 h 40 et de 13 h 00 à 16 h 00 du lundi au vendredi**. En dehors de ces heures, vous pouvez vous adresser au service de garde ou simplement laisser un message sur la boîte vocale. Nous nous ferons un plaisir de vous rappeler.



Hiver en plein air!



L'hiver, les récréations sont tellement agréables lorsque nous sommes bien habillés! Voici quelques conseils pour en profiter pleinement :

- Plusieurs épaisseurs minces de vêtements amples permettent de conserver la chaleur du corps tout en favorisant la circulation de l'air.
- Puisque le corps réduit sa circulation sanguine à ses extrémités lorsqu'il a froid, le port de bottes et de mitaines est essentiel (les mitaines étant plus chaudes que les gants, car les doigts ne sont pas séparés).
- Il est important de porter une tuque, car la plus grande perte de chaleur (70%) survient au niveau de la tête.
- S'il fait très froid, mettre un foulard couvrant la bouche pour protéger les poumons de l'air froid.
- Le port de pantalons de neige est fortement recommandé, car, même si les enfants ne se roulent pas ou ne jouent pas dans la neige, ils entrent souvent mouillés de la récréation (des chevilles aux genoux).

Mon enfant a un ou des symptôme(s).

Que dois-je faire?

Si votre enfant présente un ou des symptôme(s) parmi la liste suivante, la Direction de la santé publique recommande d'aller faire dépister votre enfant et d'éviter les contacts avec les autres personnes. Nous vous demandons également d'aviser l'école.

- **Fièvre**
- **Toux (nouvelle ou aggravée)**
- **Essoufflement, difficulté à respirer**
- **Perte du goût ou de l'odorat**
- Mal de gorge
- Nez qui coule ou congestion
- Diarrhée
- Maux de ventre
- Grande fatigue
- Perte d'appétit importante
- Douleurs musculaires généralisées (non liées à un effort physique)
- Vomissements
- Nausées

Il est toujours possible de vous référer à l'[Outil d'autoévaluation des symptômes de la COVID-19](#) ou de contacter le 1-877-644-4545 afin de déterminer si votre enfant peut ou ne peut pas fréquenter l'école.

Nous vous remercions de votre précieuse collaboration.

Petits trucs pour encourager la responsabilisation et développer la maturité

- Donnez à votre enfant des responsabilités dans la maison, à la mesure de ses capacités. Il se sentira alors de plus en plus grand, impliqué et compétent. Cela l'aidera à s'impliquer aussi dans son travail à l'école.
- Favorisez une structure stable, une routine constante. Votre enfant s'y sentira à l'aise, sécurisé et capable de prévoir ce qui s'en vient. Encore une fois, il pourra être compétent dans sa routine en répétant souvent les mêmes gestes dans le même ordre. Cela a un impact sur l'estime de soi et sur la confiance en soi.
- Demeurez constants dans vos demandes et soyez conséquents dans vos réactions.

Être parent, c'est un défi de tous les jours. Vous avez besoin de trucs ou de soutien? Visitez le site du ministère de la Famille à premiereressource.com. Il s'agit d'une ressource d'aide directe aux parents.

Retards fréquents



Nous remarquons que plusieurs enfants sont régulièrement en retard le matin et au retour du dîner. Ceci occasionne certaines problématiques dans les routines de l'école. Voici un rappel concernant les heures d'arrivée :

Avant 8h05 : les élèves fréquentant le service de garde passent par la porte avant ;

Entre 8h05 et 8h15 : les élèves, piétons ou fréquentant le service de garde, entrent par la cour;

Après 8h15 : les élèves **en retard** passent par la porte avant et mentionnent leur arrivée au secrétariat avant de se diriger en classe ;

Entre 12h55 et 13h00 : arrivée **de tous les élèves qui dînent à la maison** par la cour.

Mini-hockey

Nous vous rappelons que, pour être en mesure de jouer au mini-hockey, votre enfant doit porter des lunettes de sécurité. Les enfants qui désirent y jouer doivent donc en apporter une paire et ils ont le droit d'apporter leur propre bâton de mini-hockey de la maison.





JANVIER 2021

Calendrier scolaire – École Ludger-Duvernay



dim.	lun.	mar.	mer.	jeu.	ven.	sam.
					1 	2
3 Semaine A →	4 	5 	6 Journée Pédagogique 	7 Apprentissages à la maison	8 Apprentissages à la maison	9
10 Semaine B →	11	12	13	14	15	16
17 Semaine A →	18	19	20	21	22	23
24 Semaine B →	25	26	27 Journée Pédagogique 	28	29	30
31						

